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令和３年第 13 回 (定例会 )  

厚真町教育委員会会議録  

 

１  開会  

令和３年１０月２８日 (木 )１４時３０分  

 

２  閉会  

令和３年１０月２８日 (木 )１５時４５分  

 

３  出席委員の氏名  

遠藤  秀明   池川  徹   長門  茂明   日西  大介  

  

４  委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名  

生涯学習課長  加藤  克彦  

生涯学習参事  宮下  桂    

生涯学習参事  作田  和彦  

 

５  会議録署名委員の指名  

（  長門  茂明  ）  

（  池川   徹  ）  

   

４  教育長報告  

行事参加等の動向        （資料１）  

専決処分（教育委員会事務局職員の休職）について     （資料２）  

【質疑なし】  

 

５  所管報告  

学校教育グループ・学校給食センター  

(1) 令和３年度小学校プール利用の実績について  
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(2) 10 月５日（火）ＪＡとまこまい広域農協から学校給食センターに新

米「ななつぼし」 50kg の寄贈。 10 月７日（木）の学校給食で提供。  

(3) 厚真町教育研究所第４回運営委員会（ 10 月６日）について  （資料３） 

(4) 10 月定例校長会・教頭会について  

(5) 各種ハラスメント指針の制定について           （資料４） 

社会教育グループ  

(1) 重 要 考 古 資 料 の 文 化 庁 調 査 官 によ る 整 理 指 導 に つい て ／ 10 月 ６ 日

（水）～８日（金）／軽舞遺跡調査整理事務所  

(2) カムイノミ・イチャルパ／ 10 月 3 日（日）軽舞遺跡調査整理事務所前庭

／関係参加者 54 人  

(3) 森のひろば２０２１／ 10 月 3 日（日）厚真放課後子どもセンター周辺の

森／参加者 31 人（参加者内訳：大人 13 人、小学生 18 人）  

(4) 第 21 回健康ふれあいマラソン大会／ 10 月 10 日（日）本郷かしわ公園野

球場周辺／参加者 51 人（参加者内訳：小学生 41 人、中学生２人、一般

８人）  

 (5) ２０２１厚真町聖火リレー／ 10 月 10 日（日）本郷かしわ公園野球場／参

加者 4 人（厚真町にゆかりのある東京２０２０オリンピック厚真町聖火

リレーランナー）  

 (6) ふるさと学習発表会  

   ①  10 月 25 日（月）／厚南中学校  

   ②  10 月 26 日（火）／厚真中学校     

【質疑】  

７月 15 日（木）から８月 27 日（金）までの 44 日間（中止日数３日） 

中央（開放 902 人＋授業 284 人）  上小（開放 671 人＋授業 184 人） 

※緊急事態宣言発令に伴い 8 月 27 日以降は閉鎖   

＜Ｒ２参考＞   

中央（開放 1,095 人＋授業 284 人） 上小（開放 799 人＋授業 379 人） 
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池 川 委 員：先日の学校訪問で、中央小グラウンドの遊具下エリアの低地

に大きな水たまりができていた。プールへの火山灰盛土通路

もあるせいで地形的に雨水がたまりやすい構造になってい

るようなので、改善したほうが良い。  

宮 下 参 事：早急に確認して対応する。  

池 川 委 員：どの学校でも子どもたちの読書習慣が定着していないことが

学校評価等の課題としてあがっていた。町図書室と各学校の

図書担当の先生で有効な対策を協議するような場を設けて

はどうか？  学校図書室への寄附も複数あると聞いているが

そうした財源を図書の購入だけに充てるのではなく、もちろ

ん先方の了承が前提ではあるが、読書環境の充実や読書習慣

の形成につながるようなソフト事業に活用させてもらうと

いうのも一つの手かと思う。  

加 藤 課 長：図書室と学校図書の連携について確認して有効な対策を検討

したい。  

 

６  協議  

教育委員会事務局組織機構の現状について  

【質疑】  

長 門 委 員：教育委員会事務局の条例上の定数についは、経過措置として

１７ということになっているが、いずれかの段階で１５に戻

るということか？  

宮 下 参 事：そのとおりと承知している。  

池 川 委 員：条例の改廃は町の権限だが、定数は変えられないものなの

か？  

遠 藤 教 育 長：定数に変更が必要な場合は、人事当局と協議の上改正案を議

会で議決することで、変更も不可能ではない。  

池 川 委 員：教育委員会事務局組織の人員体制については、現場の状況を
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把握しながら、場合によっては委員からも人事当局に対し要

望を出すこともあっては良いと思うが。  

宮 下 参 事：管理職面談等の機会を通じて人事当局に組織の現状や課題人

員上必要な措置等についてお話しできる場がある。体制が現

状に合っていないといった状況があれば、まずはそうした機

会を通じて人事当局に要望することをしていきたい  

 

７  その他  

ＰＴＡ連合会からの申し出により、今年度はＰＴＡ保護者役員と教育

委員の懇談会は実施しないことに決定した。  

 

８  次回委員会の開催日程  

11 月 26 日（金）定例会  午後２時 30 分  青少年センター（予定）  

    

９  閉会  
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厚真町教育委員会会議規則第１８条の規定により署名する  

 

              

                令和    年    月    日  

 

      教育長  

 

                令和    年    月    日  

 

      署名委員  

 

                令和    年    月    日  

 

   署名委員  

 

                令和    年    月    日  

 

   生涯学習課長（調製）    

 

 

 


